



ANPASSUNG DER MAUT IN DEUTSCHLAND/ ADJUSTMENT OF TOLLS IN GERMANY



Aufgrund aktueller Entwicklungen möchten wir Sie über eine bevorstehende Anpassung der Mautgebühren in Deutschland informieren.

Ab dem 1. Dezember 2023 plant die Regierung, die derzeit geltenden Mautkosten von 0,19 EUR pro Kilometer auf 0,35 EUR pro Kilometer anzuheben, was einer Erhöhung von fast 84 % entspricht. Zusätzlich soll die Kfz-Steuer für schwere Güterfahrzeuge um 200 € pro Tonne CO₂-Emissionen erhöht werden.

Wir verfolgen die weitere Entwicklung aufmerksam und bedauern, Ihnen mitteilen zu müssen, dass wir gezwungen sind, etwaige zusätzliche Kosten an Sie weiterzugeben.

[http://](#)



Due to recent developments, we would like to inform you about an upcoming adjustment of toll fees in Germany.

Starting from December 1st, 2023, the government plans to increase the current toll charges from 0.19 EUR per kilometer to 0.35 EUR per kilometer, representing an increase of almost 84%. In addition, The road tax for heavy goods vehicles will be increased by 200 € per ton of CO₂ emissions.

We are closely monitoring further developments and regret to inform you that we will be required to pass on any additional costs to you.

[http://](#)



IBS Logistics GmbH & Co. KG

Benzstraße 21
48619 Heek



E-Mail an IBS senden
Send E-Mail to IBS

IBS
LOGISTICS